

四郷小 学校だより

第 11 号
令和元年 7月 18日

早いもので1学期も明日を残すのみとなりました。保護者・地域の皆様、1学期間、学校教育活動等にご理解・ご協力をいただき、本当にありがとうございました。2学期もどうぞよろしく願います。

健康・安全で有意義な夏休みを！

7月20日（土）から9月1日（日）まで、長い休みになります。「明日も学校は休みだ」と思うと、つい気持ちが緩み、夜更かしをしたり、朝寝坊をしたり、ゲームをやりすぎたりと、生活が乱れがちになりやすいです。長い休みだからこそ、普段にはできない様々な体験等をしてほしいと思いますが、睡眠や食事、学習、遊び等、ある一定の生活リズムを保つことは、2学期に学校が始まる際に、スムーズに変化に対応できることにつながります。

夏休みが始まる前の今からでも、お子さんといっしょに、ご家族で夏休みの計画を立て、夏休みの過ごし方や自由研究のテーマ（昨年度は、四郷地区を扱った作品が多く、見ごたえがありました。例えば、4・9水害取材をもとにした防災学習、四郷の三大祭り、あすなろう鉄道など、実際に地域を歩き、地域の人々と話し、制作や体験等をまとめてあったので、見る者にとっても説得力のある作品に仕上がっていました。今年は、地域が誇る名士、伊藤伝七さんや伊藤小左衛門さんをテーマにした自由研究に挑戦してみてもいいですね。また、キャリア教育の視点から、おうちの方のお仕事をテーマに、安全に配慮の上、実際に見学や体験を試してみるのもおもしろいかもしれません。）等について対話していただき、有意義で楽しい夏休みをお過ごしください。そして、9月2日（月）には、四郷っ子全員が元気に始業式を迎えられるよう、健康・安全面での見守りをどうぞよろしく願います。詳細は、「四郷っ子 夏休みのやくそく」と題したプリントをご確認ください。

最後に、個別懇談会へのご出席、ご多用の中、ありがとうございました。



学校環境整備事業のご協力よろしく願います。

既に「PTAだより」でご案内いただいておりますが、8月24日（土）の午前8時から、四郷連合自治会・学校施設利用団体・PTAの皆様・教職員による、学校環境整備を行います（予備日は、翌25日です）。作業内容は、学校周辺の草刈りや枝払い、運動場整備、溝掃除、破損個所の修繕などです。

本校は、PTAや地域の皆様のご支援・ご協力により、美しく、安全で、気持ちのよい教育環境が、いつも保たれています。暑い中での作業になりますが、どうぞよろしく願います。

※「学年だより」でもお知らせの通り、8月13日（火）～16日（金）は、学校休校日です。緊急の場合の連絡先は、四日市市教育委員会学校教育課（電話：354-8251）となりますので、よろしく願います。

※最後になりますが、これまで交通安全ボランティアとして雨の日も暑い日も各地区の危険な交差点を中心に見守っていただいた地域の皆様、四郷っ子のために本当にありがとうございました。2学期以降もどうぞよろしく願います。